

Jugibericht 2016

Der Anfang von unserem Turnerjahr begann schon fast traditionell, mit dem jährlichen Jugiessen bei den Leitern Andreas und Reto zu Hause. Nach Hotdogs und Pizza gab es im Jahr 2016 Ghackets mit Hörnli. Nachdem wir alle schon satt waren, konnten wir es uns nicht verkneifen, uns auch noch auf den gesponserten Kuchen der Familie Stucky zu stürzen. Bei einem anschliessenden Pantomime-Spiel und Fifaturnier durften sich die Jungs an Ihren diversen Fähigkeiten messen.

Im Frühling konnten die Turner wieder einmal ihre tollen Leistungen an der Jugimeisterschaft beweisen. Mit Bravour absolvierten die Kinder die verschiedenen Posten. Geschicklichkeit, Spritzigkeit und einer grossen Portion Ausdauer wurde hier gefragt. Dies sind sehr erfreuliche Nachrichten für die Jugi.

Zwischen Mai und Oktober 2016 konnten wir einige neue Gesichter in der Turnhalle begrüßen. Dank den «Jugibuebe» die in der Schule ein bisschen die Werbetrommel gerührt haben, sind es mittlerweile 16 Motivierte Turner in der Halle. Kulinarisches darf auch unter dem Jahr nicht fehlen. Im November gab es wieder einen Kuchen, diesmal von der Familie Rufer gebacken.

Zu Weihnachten und vor den turnfreien Ferien gab es dann noch ein kleines Adventsgeschenk für alle. Auch das Kind, dass die meisten Trainings besucht hatte, bekam dafür eine besondere Auszeichnung.

Ich möchte mich bei allen Leitern, Eltern und natürlich den Kids für das tolle Jahr 2016 bedanken. Danke!

Jugihauptleiter

Andreas Kindschi

